



**Rigobert Song avait laissé croire que la place de Michael Ngadeu pour le mondial était assurée.**

Le sélectionneur des Lions indomptables a dévoilé ce mercredi 9 novembre, sa sélection de 26 joueurs pour la Coupe du monde de football au Qatar.

Le technicien camerounais n'a pas fait appel à l'un des noyaux durs de la sélection camerounaise, le défenseur central, Michael Ngadeu.

Ce qui a surpris plus d'un. En plus d'avoir été un artisan majeur de la qualification du Cameroun pour le mondial, Ngadeu Ngadjui reste de loin le défenseur camerounais le plus en jambe en ce moment, avec notamment 24 matches déjà disputés, toute compétition confondue, avec La Gantoise.

L'ancien joueur de Slavia Prague nourrissait pourtant le rêve de jouer sa première coupe du monde. Ngadeu avait même déjà promis mouiller le maillot jusqu'à la dernière énergie. **« Je pense que je suis le Lion le plus affamé. Cette Coupe du monde est un défi ultime, nous y allons pour mourir sur le terrain ».**

**Rigobert Song, un manque de sincérité ?**

---

Absent lors du dernier stage des Lions Indomptables au mois de septembre dernier, le Sélectionneur Rigobert Song, interpellé alors sur son cas, s'était plutôt montré rassurant: « **Michael Ngadeu et Zambo Anguissa sont des leaders de l'équipe nationale, en espérant qu'au mois de novembre, ils soient à 200 pour cents pour le mondial. Donc on n'a plus besoin de les voir** », indiquait le patron en chef de l'encadrement technique de l'équipe du Cameroun.

Que s'est-il donc passé pour que ce colosse défenseur, crédité de très bonnes performances depuis le début de la saison, soit recalé ? Au sein de l'opinion, les langues se délient. Certains sources évoquent [une brouille entre le défenseur champion d'Afrique en 2017 et Samuel Eto'o](#), le président de la Fédération camerounaise.

Dans les milieux du football camerounais, nombreux sont ces observateurs qui s'accordent à dire que recalé Michael Ngadeu ne repose sur aucune logique.

---